



## SACACORCHOS

- El alcalde morenista de Tequila, Jalisco, realizó un festejo decembrino para los trabajadores del municipio, a quienes les debe el aguinaldo y ha pedido un adelanto en las participaciones para pagar y rifó un auto, pero con los emblemas electorales de Morena.
- Una senadora morenista por Chiapas apareció en un video presumiendo sus actividades culinarias, pero ataviada con joyería de lujo que vale miles de pesos.
- En Macuspana, Tabasco, funcionarios del ayuntamiento morenista pedían "donaciones" para los festejos navideños, pero con la "observación" de que los comercios que no apoyaran podían perder contratos; se denunció que no querían firmar de recibido la entrega de los "premios".
- Un diputado federal morenista defendió los contratos que recibió su hermano para construir viviendas del Bienestar, con un contrato de casi mil millones de pesos en Hidalgo.
- Por más que uno quiera ver con simpatía a los de Morena, pues ellos no cooperan y sólo se dedican a decir que los están difamando o amenazan con acciones penales para evitar la crítica, lo bueno que este partido iba a ser "faro de moralidad", que si no.